

Alle Jahre wieder Grillabend beim LAUF- und WALKING-TREFF TuS Mondorf

Wie auch schon in den vergangenen Jahren, wurden die Sommerferien auch in diesem Jahr wieder mit einem Grillfest des Lauf- und Walkingtreff eingeläutet.

Wie auch in der Vergangenheit, traf man sich am Grillplatz Sportpark Süd, in geselliger Runde. Besonders freuten sich die Verantwortlichen über den Besuch der Familie Wiersberg von REWE-Markt Mondorf und Uwe Henke von der DAK in Bonn, die den Lauftreff seit Jahren unterstützen.

Selbst Petrus war mit den Mondorfern und ließ die Sonne im Wechsel mit ein paar Wolken, entgegen anders lautenden Wetterberichten, scheinen.



Dank des Einsatz der Lauf- und Walking-Freunde bei der Vorbereitung, Organisation und Durchführung wurde dieses wieder zu einer gelungenen Veranstaltung.

Durch die mitgebrachten Spezialitäten und dem Salat- und Kuchen-Buffet, kamen alle auf ihre Kosten. Zudem wurde bei Kölsch vom Fass und natürlich auch alkoholfreien Getränken die Kontakte untereinander wieder vertieft.

Eingeladen waren alle Aktiven der inzwischen recht großen LT-



Familie (Laufen mit Jugend-Lauftreff, Walken und Nordic Walken) mit ihren Familienangehörigen, damit diese auch ein-

mal hautnah erleben konnten, was so alles beim Lauf- und Walking-Sport passiert. □

Moe, 23-07-12